



08.07.2019 13:51 CEST

Outdoor-Flohmarkt für den guten Zweck: Kinderhospiz Bärenherz trödelt am Samstag

Bärenherz veranstaltet am Samstag, dem 13. Juli 2019, von 11 bis 15 Uhr, einen Outdoor-Flohmarkt auf dem Parkplatz bei Brot & Kees im Kees'schen Park in Markkleeberg. Die Besucher erwartet ein Sammelsurium aus gespendetem Spielzeug, Büchern und Kinderkleidung sowie Alltagsgegenständen. Viele Sachen sind neu und unbenutzt.

Besondere Unterstützung bekommt Bärenherz dabei vom Fanclub FREUNDESKREIS RBL. Dieser wird zunächst ebenfalls ab 11 Uhr einen

eigenen kleinen Flohmarkt mit RB-Leipzig-Thema im Rahmen des Bärenherz-Flohmarkts veranstalteten. Höhepunkt ist dann um 14 Uhr die Benefiz-Versteigerung, bei der exklusiv signierte RB-Leipzig-Artikel wie Fußballschuhe, ein Matchball aus der Euroleague, Trikots und mehr zugunsten des Kinderhospizes unter den Hammer kommen. Und dieser Hammer wird von jemand ganz Besonderem geschwungen: Tim Thielke hat sich bereit erklärt, die Benefiz-Versteigerung zugunsten von Bärenherz zu moderieren.

Der Eintritt ist frei. Mit dem Trödelmarkt werden Spenden für unheilbar kranke Kinder und ihre Familien im Kinderhospiz Bärenherz gesammelt.

Das Kinderhospiz Bärenherz ist eine Herberge, die Familien mit einem unheilbar erkrankten Kind Entlastung bietet und ihnen Geborgenheit schenkt. Die Kinder erhalten qualifizierte Pflege und liebevolle Betreuung. Die betroffenen Familien erfahren Begleitung und Trost – von der Diagnose bis hin zum Tod des geliebten Kindes und darüber hinaus. Ausgebildete Mitarbeiter sind für das erkrankte Kind, die Eltern und die Geschwister da. Es geht um Lebensqualität an jedem einzelnen Tag. Für diese wichtige Arbeit ist Bärenherz auf Spenden angewiesen.

Die laufenden Kosten des Kinderhospizes werden zu knapp über der Hälfte von den Kranken- und Pflegekassen erstattet. Damit kann lediglich die Grundversorgung der erkrankten Kinder und Familien bis zum Zeitpunkt des Versterbens des Kindes abgedeckt werden; psychosoziale Angebote für die Angehörigen werden auch nur zu einem geringen Teil durch die Kassen finanziert. Staatlichen Zuschüsse gibt es nicht. Das bedeutet, dass Bärenherz ohne Zuwendungen nicht im notwendigen Umfang für betroffene Familien sorgen und sie auf ihrem schweren Weg begleiten könnte.

Der Verein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Betrieb des gleichnamigen stationären Kinderhospizes über die eingeworbenen Mittel finanziell sicherzustellen. Informationen gibt es unter www.baerenherz-leipzig.de und bei Facebook unter „KinderhospizBaerenherzLeipzig“.